

La Fraternité humaine pour la paix mondiale et la coexistence commune

Cette déclaration a été signée le 4 février 2019
à **Abu Dhabi**

par le Pape
François

et par le Grand Imam d'Al Azhar
Ahmed Al-Tayyib

Ils déclarent ensemble – *1ère phrase du document*:

**«La foi amène le croyant à voir dans l'autre
un frère à soutenir et à aimer».**

et ils invitent tous les croyants, au nom de leur propre foi,
à prendre conscience de cette fraternité
et à la faire fleurir autour d'eux.

Lisons encore la *dernière phrase* :

**«Nous souhaitons que cette déclaration
soit un symbole de l'accolade entre tous ceux qui croient
que Dieu nous a créés pour nous connaître,
pour coopérer entre nous
et pour vivre comme des frères qui s'aiment».**

Vous qui partagez les objectifs du GIP78,
n'y retrouvez-vous pas tout ce qui nous inspire?

Juifs, chrétiens ou musulmans, nous vous invitons à approfondir ce texte :

une 1ère fois

**le mardi 14 janvier à 20h30
au Centre Huit**

8 rue Porte de Buc 78000 VERSAILLES

pour découvrir cette Déclaration, et **échanger** sur l'objectif que se sont donné le Pape
et le Grand Imam

Suivront 2 ou 3 rencontres pour **échanger, entre croyants de traditions différentes,**
sur des points forts de la Déclaration